

cette différence, c'est qu'il n'y a pas de bonheur plus profond sur cette terre que celui qui vient d'une vie en harmonie avec le projet divin.

La Bible nous encourage à continuer de revêtir cette nouvelle vie tandis que le Saint-Esprit travaille pour transformer notre caractère :

**« Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau et le péché qui nous enveloppe si facilement, et COURONS AVEC PERSÉVÉRANCE l'épreuve qui nous est proposée, LES YEUX FIXÉS SUR JÉSUS, qui est l'auteur de la foi et qui la mène à sa perfection. »**

- Hébreux 12.1,2

La Bible utilise ici l'image d'une arène où nous, chrétiens, avons entrepris une course spirituelle. Parmi les spectateurs présents dans l'arène, la « grande nuée de témoins », se trouvent tous les grands hommes de foi présentés au chapitre précédent (Hébreux 11). Les chrétiens sont les athlètes.

En tant que chrétiens, nous devons déployer toutes nos énergies et rejeter tout ce qui pourrait nous ralentir. Pour remporter la victoire, nous devons avoir les regards fixés sur Jésus et le contempler. En d'autres mots, il nous faut modeler nos pensées et nos actions sur le Christ. Son mode de vie et son don de la vie éternelle nous sont offerts parce qu'il a souffert la croix pour nous et remporté la victoire sur le péché et la mort.

Que pouvons-nous apprendre de cette « grande nuée de témoins » de l'époque de l'Ancien Testament ? Prenez le temps de lire Hébreux 11 et remarquez comment la foi a permis à ces hommes et à ces femmes de vaincre